

やろう！仲間ふやし1日20人！



あかるいまち 21

ホームページ & facebook もチェックしてね♪

組合員活動ニュース No.699

2012年11月28日(水)

広島中央保健生活協同組合

組織部 広島市西区観音町16-19

TEL082-532-1264

## 生協強化月間の到達(11/28 現在)

11/28の仲間ふやしは17名でした。。。もう一息で1日目標の20名ですノノ

## た～くさんお土産もって帰ってきます！

11/26(月)、中四国組合員活動交流集会(12/4-5愛媛県道後にて開催)の団結式を行いました！この交流会には、中四国にある18の医療福祉生協(当生協含む)から約500人の組合員が集まり、日ごろの活動や経験を交流し合います。当生協からは21名が参加し、昨日の団結式には14名が集まりました。交流会の開催目的とは別に、当生協独自にこの交流会での獲得目標を参加者自らが決めました。決め方は交流会2日目の手法(OST: Open Space Technology)を用いたところ、始めは戸惑いながらも、すぐに話し合いに夢中になり、みんなで決めることができました。



【団長の笹原理事】

団長には笹原理事が推薦され、快く引き受けて下さいました。笹原団長からは「愛媛の組合員と交流し、元気の秘訣、取り組みを大いに学んでいきましょう！」

と、呼びかけがありました。

意識を持って交流会に参加してきます！お土産を楽しみにしててくださいね(^o^)

- ① 中四国の17の医療福祉生協の活動と経験を学び、支部や地域に活かして新病院建設の成功につなげよう！
- ② 多くの生協組合員と交流することで生協活動の楽しさを再確認し、自信を持って「生協の楽しさ」「生協の良さ」を自らの言葉で地域に伝えていく！



【交流会に期待することを出し合いました】

## 大腸がん検診キットがお土産デス☆

11/17(土)、西区西支部は支部主催のバスハイクで三次にある美人の湯、君田温泉に行ってきました。天候はあいにくの雨でしたが、参加者17名はあたたかな温泉を楽しみに出発！温泉



につくとまずはお風呂に入って温まった後、隣接する美術館や地元の野菜、特産品を見る方など、魅力たっぷりの場所でした。帰り道には折り紙博物館、三次ワイナリーに寄り道し、手にはたくさんのお土産を持って帰途につきました。お土産の中に車中で案内した「大腸がんキット」が入っている人がチラホラ。来年のバスハイクには新しい人をさらにお誘いできるよう、魅力ある支部作り、バスハイクを続けていきます！

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合